



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/010212-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. María Consolación Pablos Labajo y D. Jesús Guerrero Arroyo, relativa a ampliación de la carretera P-905 desde la provincia de Valladolid a Terradillos de los Templarios, especialmente en el tramo de Villada a dicha localidad.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 21 de septiembre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/010172 a PE/010224.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 21 de septiembre de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Silvia Clemente Muncio



Partido  
Socialista  
de Castilla  
y León

Grupo  
Parlamentario  
Socialista

Cortes de  
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y  
León nº 1  
47014 Valladolid  
Tel.983.421566  
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

### A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Consolación Pablos Labajo, Jesús Guerrero Arroyo, Procuradores pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

La carretera P-905 que transcurre desde la Provincia de Valladolid ( VA -905) hasta la localidad Palentina de Terradillos de los Templarios , a su paso por la Provincia de Palencia y en especial los 14 Kilómetros que van desde Villada a Terradillos de los Templarios se encuentra en muy malas condiciones para su utilización, siendo prácticamente imposible el circular por ella.

Hace unos años ya se expropiaron los terrenos para la ampliación de la calzada de esta carretera y hacer un arreglo integral de la misma. Sin embargo a fecha de hoy nada se ha hecho en la misma.

Siendo una vía de comunicación importante ya que es acceso directo a la Autovía 231 (Autovía del Camino de Santiago) , realizamos las siguientes **PREGUNTAS**:

- 1- **¿Está redactado el Proyecto para el arreglo integral de los 14 Kmts de la Carretera P-905 que van de Villada a Terradillos de los Templarios.?**
- 2- **¿Cuál fue el Presupuesto destinado a la expropiación de los terrenos necesarios para la ampliación y arreglo de la calzada de esa carretera?**
- 3- **¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León el arreglo de la carretera P-905 desde Villada a Terradillos de los Templarios?**

Valladolid a 13 de septiembre de 2018

Los Procuradores

Consolación Pablos Labajo,

Jesús Guerrero Arroyo,

